

**Antrag Nr. 20-O-25-0019**  
**AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Aufstellung von zwei Blumenkübeln an der Einmündung Frankfurter Straße /Philipperring

**Antrag der AUF-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten,

an der Einmündung der Frankfurter Straße in den Philipperring, Mainz-Kastel, beidseitig Pflanzenkübel aufstellen zu lassen, um den dortigen Unfallgefahrenpunkt zu entschärfen

**Begründung:**

Die Einmündung wird nach Informationen durch Anwohner\*innen zurzeit auf beiden Seiten durch Falschparker so zugeparkt, dass man nach links die ankommenden Radfahrer nur äußerst schwer rechtzeitig sehen kann und nach rechts wird alles so zugeparkt, dass Fußgänger und Kinderwagen nicht mehr durchkommen.

Weiterhin haben die Müllabfuhr und ggfs. die Feuerwehr Probleme, auf den Philipperring zu kommen. Anrufe beim Ordnungsamt bringen nach den uns vorliegenden Informationen keine Besserung/Lösung.

Es soll nicht erst etwas passieren, bevor etwas passiert. Blumenkübel auf beiden Seiten der Straßeneinmündung könnten das Problem vermutlich wirksam lösen. Ein Bürger hat sich bereit erklärt, die Pflege der Pflanzkübel zu übernehmen.

Mainz-Kastel, 17.03.2020